

**Büro des Baudezernates - 60 -**

**A n l a g e 2**

**UVE Sitzung vom 13.09.2016  
Anfrage Wehrenpfennig  
Leitzplatz- Radwegführung**

Stv. Wehrenpfennig hält die Radwegführung für wenig durchdacht.

Das Fachamt nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Der Radfahrstreifen von der Schützenstraße kommend, verläuft entlang des rechten Fahrbahnrandes in Richtung Innenstadt. Um dem Radfahrer ein sicheres Linksabbiegen in Richtung Braunfels zu ermöglichen, erfolgt das Abbiegen über die neue Lichtsignalanlage gemeinsam mit dem Fußgänger. Dies hat den Vorteil, dass sich der Radfahrer nicht über zwei Geradeauspuren zur Linksabbiegespur einfädeln muss.

Der Radfahrer hat auf der gegenüberliegenden Straßenseite die Möglichkeit auf dem für Radfahrer freigegeben Gehweg bis zum Rathaus oder bis zur Wetzbachstraße zu fahren, wo er wieder der Route in Richtung Solms bzw. zum R7 folgen kann.

Diese Radwegführung wurde im Rahmen der Verkehrs-Koo und mit dem Radverkehrsbeauftragten abgestimmt.

Tropp